
“Дельфин” без воды 
не может

Когда вы бываете на ЮБК, обязательно на одной из прогу
лок по морю увидите возле судна играю щ их дельф инов. Они 
как будто предлагаю т вам свою  друж бу и зовут с собой по
кувыркаться в теплых водах ласкового Черного моря. Для 
славутчан слово “ дельф ин”  тоже ассоциируется с водой, но 
с нашей, из Полесского края. "Д ельф ин" —  это  первый сла- 
вутичский бассейн, которому пошел 22-й  год со дня откры 
тия. Его коллектив гордится тем, что, невзирая на все труд 
ности, бассейн радуш но встречает славутчан и предостав
ляет голубые дорожки для тренировок, укрепления зд оро
вья, активного отдыха.

За окнами мороз и снежная кру
говерть, а здесь, словно по взмаху 
волшебной палочки, переносишься 
в лето. А кто же дарит славутчанам 
эту сказку? Вот этот вопрос и при
вел меня в Киевский квартал, в бас
сейн "Дельфин".

Первой собеседницей стала за
ведующая Алла Гроздева, которая 
работает в бассейне с 2001 года, а 
возглавляет коллектив два года.
Прошу рассказать о коллективе и 
его работе.

—  Наш бассейн, можно сказать, 
родился вместе с городом. Как са
мый молодой город атомщиков мог 
быть без бассейна? —  Нонсенс! В 
Славутиче немало жителей Припя
ти, вот и у нас с 1988 года работает 
медсестрой Наталия Семина. Она с 
1980 года работала в Припяти, в 
бассейне "Лазурный". Вместе с ней 
нашу медицинскую часть возглавля
ет врач Галина Максименко. Благо
даря им работает группа лечебной 
физкультуры, поддерживается 
строгий справочный режим, кон
троль и осмотр посетителей, на
блюдение за ними. Ведь у нас в бас
сейне занимаются школьники, 
спортсмены, работники ЧАЭС,
АРСа, депутаты, работники испол

кома, УЖКХ и других предприятий, а 
также славутичские пенсионеры.

—  В студенческие годы нас води
ли в бассейн "Авангард" в Черниго
ве. Когда мы плавали, то всегда 
ощущали наличие хлорки... А как у 
вас?

—  Мы уже давно перешли на но
вое турецкое средство, которое не 
имеет запаха хлора и не содержит 
аллергических компонентов. Наши 
аппаратчицы ХВО —  Наталия 
Омельченко, Екатерина Кедров- 
ская, Алла Каранда, Любовь При
ставка (последняя сменила меня на 
рабочем месте). Я заведую бассей
ном всего два года, а раньше рабо
тала аппаратчицей. Все девушки 
очень внимательные и аккуратные в 
работе. Состав воды, ее качество 
проверяет лаборант Галина Воево
дина. Она готовит реактивы для оп
ределения остатка хлора для всех 
бассейнов города, включая детские 
сады. Все работают в нашей сфере 
свыше 15 лет, так что в полном 
смысле профессионалы своего де
ла. Наш коллектив небольшой, и 
многое приходится делать своими 
руками. Вот Аллу Каранду в шутку 
называем штукатуром-верхолазом, 
а техническую работницу, ответст

венную за чис
тоту и порядок 
Людмилу Чер
няк —  мастером 
на все руки. Как 
говорится, и 
швец, и жнец, и 
на дуде игрец. И 
кулинар хоро
ший, и стенки 
ш т у к а т у р и т ь  
может.

тельной со всеми посетителями са
мой. Молодежь приходит и иногда 
пытается вести себя не очень 
вежливо, но доброжелательность и 
спокойствие помогают нормализо
вать обстановку. Некоторые пенсио
неры специально приходят минут на 
10— 15 раньше, чтобы поговорить. 
Их надо просто по-человечески вы
слушать, что-то, может быть, под
сказать или поделиться своим опы
том. Вообще —  уже когда человек 
входит в помещение, заметно, ка
кое у него настроение.

Обращаюсь к тренеру Нине Вер- 
холетовой. Меня интересует режим 
работы бассейна.

—  Бассейн работает с октября 
по март включительно. Конечно, хо
телось бы, чтобы он работал на про
тяжении всего учебного года. Это 
дало бы возможность повысить уро
вень тренировочного процесса, бо
лее полно и планомерно распреде
лить учебно-тренировочные часы. 
Мне очень комфортно работать с 
коллективом, приятно, что мы нахо
дим всегда общий язык.

Вадим ИВКИН, 
фото автора

Я тут же вспомнил, как Нина Вер- 
холетова, тренер славутичских 
пловцов, как-то в разговоре вспо
минала, что есть в "Дельфине" ра
ботница, которая разрисовала сте
ны бассейна. Попросил мне пока
зать эти рисунки и сфотографиро
вал автора на их фоне.

Завершая знакомство с коллек
тивом, решил все же выяснить для 
себя, в чем заключается секрет то
го, что большинство работниц (а 
коллектив женский) стабильно ра

ботают в бассейне 10 лет и бо
лее. Как удается избегать кон
фликтных ситуаций с посетите
лями, о них я что-то не слышал?

Алла Гроздева с улыбкой по
казала на одну из женщин:

—  Администратор и по сов
местительству "главный психо
лог" Любовь Парыкваш. Она 
первой встречает и последней 
провожает посетителей, прини
мает на себя всю неустроен
ность жизни. Вот пусть и поде
лится своим мнением. А по во
просу рабочего долголетия мо
гу сказать только одно: наш кол
лектив небольшой, дружный, а 
бассейн для нас как дом род

ной, и мы в нем единая семья.
Прошу Любовь Ивановну рас

крыть секреты взаимоотношений с 
посетителями.

—  У нас бывает и стар и млад. 
Только поплавали школьники, а уже 
приходят работники АРСа или ЧА
ЭС, их сменяют пенсионеры. Потом 
приходят спортсмены. И такой ка
лейдоскоп —  каждый рабочий день. 
Главное, как я для себя определила, 
—  быть выдержанной и доброжела-


